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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
A juicio político este viernes, el exauditor Miguel Ángel Aguirre Abellaneda 
Pese a que no se ha resuelto el juicio de amparo que promovió Miguel Ángel Aguirre 
Abellaneda contra su remoción, en sesión privada que se acordó para este viernes por la 
tarde, el Congreso de Michoacán se erigirá en Jurado de Sentencia para someter a Juicio 
Político al ex auditor de Michoacán, tras la denuncia que presentó la Contralora Azucena 
Marín Correa, a nombre del Gobierno del estado. Tras vencerse los plazos legales y recibir 
los alegatos escritos del exfuncionario, la comisión Jurisdiccional hizo llegar el dictamen a 
la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) por lo que los diputados han sido convocados 
para desahogar el trámite. El juicio político inició a petición de Marín Correa que acusó al 
ex auditor de encabezar una presunta “red de corrupción, con empresas y personas 
físicas” con las que tiene vínculos laborales, familiares o políticos, y que operaba desde que 
era delegado administrativo en la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA).  
 
Basta mayoría simple en Congreso para inhabilitar a Aguirre Abellaneda 
En el Congreso del Estado basta con mayoría simple para inhabilitar a Miguel Ángel Aguirre 
Abellaneda, quien fuera removido del cargo de Auditor Superior de Michoacán por la 
Cámara el pasado 25 de mayo. En el caso de los juicios políticos, sólo se precisa mayoría 
calificada cuando éstos se relacionen con un gobernador, en el resto de los casos basta 
mayoría simple, es decir, la mitad de los diputados presentes en la sesión más uno, para 
que puedan ser inhabilitados. Del juicio político promovido por la contralora del Gobierno 
del Estado, Azucena Marín Correa contra Aguirre Abellaneda, el primero de junio fue 
aprobada su precedencia por 23 votos a favor. 
 
Por 5 faltas administrativas será el juicio al exauditor  
La Comisión Jurisdiccional del Congreso del Estado decidió hacer juicio político al depuesto 
auditor superior de Michoacán, Miguel Ángel Aguirre, solo por cinco faltas administrativas y 
no por tejer toda una supuesta red de corrupción por la que lo denunció la contralora del 
estado, Azucena Marín. Por esas cinco faltas administrativas propone la Comisión en el 
dictamen que presentará al pleno de la 75 Legislatura la tarde de mañana viernes, la 
destitución del cargo y una inhabilitación de 10 años para ocupar cargos públicos o 
comisiones de cualquier naturaleza en el servicio público estatal o municipal. Aguirre, quie 
fue removido del cargo desde el pasado 22 de mayo, será acusado de omitir presentar los 
informes anuales en materia de fiscalización de los ejercicios 2020, 2021 y 2022, así como 
de haber tenido un conflicto de interés en la adquisición de 150 computadoras.  
 
Se reduce a ocho legisladores la Representación Parlamentaria del Congreso 
El coordinador de la Representación Parlamentaria en el Congreso, Marco Polo Aguirre 
Chávez sólo ha recibido el oficio de la salida de la diputada Seyra Alemán Sierra, quien 
regresó a la bancada de Morena, por lo cual, dicho grupo parlamentario sigue 
conformándose con un total de ocho legisladores. El pasado 28 de agosto, la diputada 
Alemán Sierra entregó oficialmente su documento a la presidencia de la Mesa Directiva del 
Congreso y al coordinador de la Representación Parlamentaria en el que informó 
su reincorporación a la bancada del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), 

http://asm.gob.mx/
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luego de haberse salido como parte de una estrategia legislativa junto con otros legisladores 
del Verde Ecologista y del Partido del Trabajo (PT). 
 
Revés al Congreso: Jesús Sierra podría reelegirse en el TJAM  
El magistrado del Tribunal de Justicia Administrativa de Michoacán (TJAM), Jesús Sierra 
Arias, obtuvo la suspensión definitiva de la aplicación de las reformas aprobadas por el 
Congreso del Estado si decide solicitar la reelección, cuando sea el caso, en tanto no sea 
resuelto de fondo el asunto. El magistrado cumple el periodo de cinco años para el que fue 
designado magistrado, en abril del próximo año, por lo que no se le puede aplicar la nueva 
norma y si decide solicitar su reelección, deberá someterse a un proceso de evaluación de 
su desempeño laboral, ético y profesional, como estaba establecido antes de las reformas. 
 
Boletines: 
 
FIRMAN DIPUTADOS DE MOVIMIENTO CIUDADANO AGENDA POR DERECHOS DE 
LAS MICHOACANAS  
 
ENTREGA DIPUTADA IVONNE PANTOJA MOCHILAS ESCOLARES EN BENEFICIO DE 
NIÑAS Y NIÑOS DE PRIMARIA Y PREESCOLAR  
 
Se suma JC Barragán al llamado de la Iglesia para suspender pirotecnia 
 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Ha otorgado el IEM tres medidas cautelares por violencia política en materia de 
género  
En lo que va de este año, el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) ha otorgado un total de 
tres medidas cautelares y tres de protección por violencia política en razón de género contra 
regidoras, sindicas y ciudadanas, así lo informó la secretaria Ejecutiva del Consejo General, 
Maritza de Lourdes Becerra Pérez. Las causas por las que los integrantes del Consejo 
General del IEM otorgaron las medidas cautelares y de protección a las funcionarias 
municipales y ciudadanas del estado, fueron intimidación, molestia hacia su persona, así 
como a sus familiares.  
 
Aplicarán encuesta de corcholatas de Morena sólo a unos 600 michoacanos  
La encuesta de Morena-PT-PVEM para la definición del titular de la Coordinación de 
comités en defensa de la 4T, de facto, candidatura presidencial rumbo a 2024, contemplaría 
solamente a unos 600 michoacanos. Aunque por acuerdo del Consejo Nacional de Morena 
los detalles de la muestra se mantienen ocultos, fuentes cercanas a los aspirantes revelaron 
a Quadratín que para Michoacán solamente se consideraron 150 personas para ser 
consultadas por la casa encuestadora de Morena.  
 
PRI, PRD y PAN en Michoacán aseguran estar listos para apoyar a Xóchilt Gálvez 
Los partidos del PRI, PAN y PRD, se señalaron listos para apoyar a Xóchilt Gálvez 
Ruíz,misma que fue elegida para representar al Frente Amplio por México. Guillermo 
Valencia Reyes, dirigente estatal del PRI, rechazó que se tratara de una decisión de 
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Alejandro Moreno, al contrario, sostuvo que es una decisión colegiada, donde se analizó el 
avance de la estrategia, la opinión de especialistas y se tomó en cuenta a 17 encuestas 
ponderadas, así como se decidió buscar ser competitivos para ganar a Morena.  
 
Xóchitl Gálvez, la mejor carta del Frente Amplio: Martínez Alcázar 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar expresó que Xóchitl Gálvez 
Ruíz es la mejor carta del Frente Amplio por México para representarlos en las próximas 
elecciones a la presidencia de la república en 2024. El edil moreliano comentó que después 
de que fuese elegida como el perfil que los representará, su elección trae consigo una 
“esperanza”, para la representación que integra dicho frente, por lo que estarán apostando 
para que la ciudadanía pueda elegir a la mejor opción para dichas elecciones.  
 
La decisión del PRI de respaldar a Xóchitl Gálvez no fue de una sola persona: 
Memo Valencia 
La decisión del Partido Revolucionario Institucional de caminar con Xóchitl Gálvez Ruíz 
como representante del Frente Amplio por México, refrenda la vocación democrática del 
partido y prioriza la unidad por el bien de nuestro país, consideró Memo Valencia, dirigente 
estatal del PRI en Michoacán, durante una reunión virtual sostenida con presidentas y 
presidentes de Comités Municipales. El líder estatal recordó que “en todo momento, 
compañeras y compañeros de partido, hay que pensar en México, hay que pensar en la 
gran tragedia que para nuestro país es Morena, no se trata nada más de tener candidatos, 
se trata de ganar, y obviamente el Frente Amplio potencializa la posibilidad de ganar en las 
elecciones federales”. 
 
PRD Michoacán: Participación Ciudadana Es Indispensable Para El Frente Amplio X 
México 
El Frente Amplio por México es un proceso inédito en nuestro país, que representa la 
pluralidad, la diversidad y la inclusión, destacaron las y los integrantes de la Dirección 
Estatal Ejecutiva (DEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD). Luego de las 
diversas etapas que se han desarrollado en el Frente Amplio y del acuerdo alcanzado para 
que sea la Senadora Xóchitl Gálvez, la responsable para la construcción del Frente Amplio, 
el Presidente del PRD, Octavio Ocampo Córdova, hizo un reconocimiento a las y los 
participantes, así como a los partidos políticos que integran el Frente. 
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Cerca de 2 millones de pesos costó evento del Plan Morelos, informa Segob 
Cerca de dos millones de pesos costó el evento que tuvo lugar el pasado 20 de agosto, en 
donde el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla presentó el Plan Morelos, así lo confirmó  el 
titular de la Secretaría de Gobierno (Segob), Carlos Torres Piña. Durante entrevista con 
medios de comunicación, informó que lo que más recurso de llevó fue el tema del 
equipamiento, el sonido y el tapete que cubre el pasto de la cancha del Estadio Morelos, 
recinto donde se desarrolló el acto.  
 
No habrá más deuda de largo plazo en Michoacán, pero sí créditos de corto plazo: 
SFA 
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El secretario de Finanzas y Administración, Luis Navarro García aseguró a diputados 
michoacanos, que el gobierno estatal está comprometido a no contratar deuda de largo 
plazo en lo que resta de la administración, pero sí mantendrá los créditos de corto plazo, 
que en 2023 suman ya 2 mil 400 millones de pesos. El funcionario estatal señaló que tras 
el refinanciamiento de la deuda bancaria por 19 mil 592 mdp que autorizó el Congreso de 
estado en julio del 2022 y se terminó de contratar en abril de este año, se liberaron cerca 
de 40% de las participaciones federales que estaban consideradas como garantía de pago 
de la deuda y ahora podrían utilizarse para tener nuevos créditos, pero no se hará.  
 
El precio del limón no se ha disparado en el corte, no hay desabasto de limón: SEGOB 
El titular de la Secretaría de Gobierno, Carlos Torres Piña, informó que el precio del limón 
no se ha disparado en las zonas de corte del mismo y que tampoco existe un desabasto de 
este producto, ello pese a la suspensión del corte en el municipio de Apatzingán. El 
encargado de la política interna, señaló que en las zonas de corte el kilo se mantiene entre 
los 14 y los 16 pesos, por lo cual, son los acaparadores o intermediarios quienes se 
encuentran aprovechando esta oportunidad para asegurar que no existe abasto y así elevar 
los costos al doble o triple.  
 
Con mil 382 millones a municipios se impulsa infraestructura local y regional: Luis 
Navarro 
Este año, con la autorización histórica de mil 382 millones de pesos para la ejecución de 
348 obras que impulsarán el desarrollo local y regional de la entidad, el Gobierno de 
Michoacán ha hecho del Fondo de Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los 
Servicios Públicos Municipales (Faeispum) un instrumento real de progreso, ajeno a los 
caprichos, intereses y ocurrencias del pasado, porque «ahora los recursos se destinan 
oportunamente en acciones que se traducen en bienestar social». El secretario de Finanzas 
y Administración, Luis Navarro, declaró lo anterior e informó que 112 municipios y 26 
concejos de autogobierno obtuvieron recursos de un programa al que las autoridades 
municipales, con el respaldo de sus cabildos. 
 
Proyecto de presupuesto para 2024 será de 100 mmdp: SFA  
El proyecto de presupuesto que están trabajando para el 2024 será de más 100 mil millones 
de pesos, adelantó el secretario de Finanzas y Administración del Gobierno de Michoacán, 
Luis Navarro. De manera conservadora se está proyectando un gasto de 98 mil millones de 
pesos, pero pueden ser más de los 100 mil millones de pesos y todo lo disponible se 
enfocará a infraestructura ya que el Gobierno Federal le ha apostado a los programas 
sociales, indicó. 
 
Mes del Testamento | No heredes problemas: ya llega septiembre y los trámites 
tendrán descuento 
Un testamento genera certeza, es un recordatorio de la responsabilidad y del legado que 
debemos dejar en nuestras familias, heredar orden y tranquilidad evita las disputas 
familiares, afirmó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña. Torres Piña reiteró el 
compromiso de la actual administración estatal para la implementación de este tradicional 
programa, que en Michoacán se ha extendido de septiembre a octubre para promover la 
cultura de la seguridad jurídica.  
 
En 2022, 42 funcionarios fueron sancionados en Michoacán 
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En total de 42 funcionarios estatales fueron sancionados en 2022 por incurrir en faltas 
administrativas, de acuerdo con el Censo Nacional de Gobiernos Estatales 2023, del 
Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Estas faltas administrativas fueron 
consideradas como no graves, agregó. Del total de funcionarios estatales penalizados por 
la comisión de faltas administrativas, 26 fueron hombres y 16, mujeres. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Iniciará operaciones la ruta Paloma Azul, exclusiva para mujeres  
A partir de este jueves 31 de agosto, iniciarán operaciones dos unidades del transporte 
público, pertenecientes a la ruta Paloma Azul, exclusivas para mujeres, señaló Nuria 
Gabriela Hernández Abarca, directora del Instituto Municipal de la Mujer para la Igualdad 
Sustantiva (Imujeris). Refirió que estas unidades, donadas por la propia ruta Paloma Azul, 
trasladarán a las mujeres usuarias desde la tenencia Morelos al Mercado Independencia, 
como parte de la estrategia para buscar abatir la violencia de género en el transporte 
público.  
 
Alfonso Martínez encabeza colocación del programa de Fiestas Patrias en Bando 
Solemne 
Con la finalidad de dar a conocer el programa de actividades del mes patrio, el Presidente 
Municipal, Alfonso Martínez Alcázar encabezó el recorrido en Bando Solemne para realizar, 
en conjunto con autoridades de los diferentes Poderes de gobierno, la colocación del mismo 
en 8 puntos distintos del centro histórico. Esta actividad forma parte de una tradición 
centenaria en Morelia, que busca exaltar los valores patrios y dar a conocer los eventos 
para festejar la Independencia.  
 
Puntos naranjas han atendido cuatro situaciones de riesgo para mujeres 
Alrededor de cuatro atenciones de riesgo a mujeres, se han atendido en los puntos naranjas 
en la capital michoacana, así lo dio a conocer la titular del Instituto Municipal de la Mujer 
para la Igualdad Sustantiva (Imujeris), Nuria Gabriela Hernández Abarca. La funcionaria 
municipal no dio más detalles sobre los problemas a los que se enfrentaron las mujeres, 
esto debido a que ya se encuentran en investigación los hechos, sin embargo, resaltó que 
se ha podido brindar un gran apoyo a las mujeres morelianas para salvarse de situaciones 
de riesgo.  
 
Alcoholímetro operará de manera regular durante fiestas patrias 
El alcoholímetro funcionará de manera regular durante las próximas fiestas patrias, por lo 
que se solicitó a la ciudadanía para que evite abusar de dicha sustancias, indicó el comisario 
de la Policía Morelia, José Pablo Alarcón Olmedo. El funcionario municipal explicó que los 
operativos estarán presentes para atender las necesidades de los ciudadanos y de esta 
manera evitar accidentes viales, los cuales refirió continúan a la baja, sin determinar el 
porcentaje en la que han disminuido.  
 
Inseguridad y desaparición forzada es alarmante y va en crecimiento: Alfonso 
Martínez 
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Tras conmemorarse el pasado 30 de agosto el Día Internacional de las Víctimas de 
Desapariciones Forzadas 2023, el edil aprovechó para reforzar la idea de que este tipo de 
crimen es un tema complicado para el país, y que está fuera de la competencia de los 
gobiernos municipales. Ello ante los señalamientos de las asociaciones de desaparecidos 
que ubican al municipio de Morelia como una de las localidades con más reportes de este 
tipo. 
 
Reporte falso de balacera en Villas del Pedregal moviliza a la Policía 
A través de redes sociales se alertó sobre disparos de arma de fuego y al menos tres 
heridos de bala afuera del Aurrera en el fraccionamiento Villas del Pedregal, al poniente de 
Morelia, situación que resultó falsa, pues al llegar las unidades policiales se dieron cuenta 
de que solo se había tratado de una riña sin heridos y únicamente una mujer sufrió crisis 
nerviosa y se desmayó. El sitio ya es patrullando por los guardianes del orden. 
 
Desapariciones atribuibles al crimen organizado; Alfonso Martínez 
Al ser señalado Morelia como la ciudad con más desapariciones por colectivos y activistas, 
el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, atribuyó el fenómeno al 
crimen organizado, lo cual expuso no es competencia del municipio. En entrevista, señaló 
que el crimen organizado lleva a cabo este tipo desapariciones y dijo que tienen ámbitos de 
competencia distintos al municipal, lo que hace el municipio es coadyuvar y trabajar 
coordinado y seguir con esa política de trabajar juntos.  
 
Vecinas y vecinos agradecen obras en la colonia Ventura Puente 
En el marco de la edición de este jueves de Volvemos Morelia, Javier Vázquez, líder y 
vecino de la colonia Ventura Puente, destacó el trabajo del Presidente Municipal, Alfonso 
Martínez Alcázar, al responder con obras y servicios a las necesidades de las y los 
morelianos. En este sentido, enfatizó las intervenciones realizadas por la actual 
administración municipal en la colonia Ventura Puente, colonias aledañas y en 
prácticamente todo Morelia.  
 
Activa Ayuntamiento Protocolo Para Atender Inundaciones En Indeco 
Derivado de las lluvias que se registraron en diversos puntos de Morelia, el Gobierno 
Municipal, a través de la Coordinación de Protección Civil y Bomberos, activó un protocolo 
de emergencia para atender las zonas en donde se presentaron incidentes. De acuerdo al 
reporte de la coordinación municipal, se registraron inundaciones en 5 calles de la 
colonia Vivero Indeco, lugar en donde brigadas de la corporación ya se encuentran para 
atender a las y los vecinos afectados.  
 
Ayto De Morelia Ofrece Apoyo En La Búsqueda De Desaparecid@s 
Ante las altas cifras de incidencia de personas desaparecidas en Michoacán, el Presidente 
Municipal, Alfonso Martínez Alcázar, ofreció coadyuvar en el ámbito de su competencia 
para enfrentar este problema. Entrevistado al respecto, reconoció que es preocupante el 
número de casos registrados en Michoacán e incluso señaló que conoce de cerca a 
varias familias que atraviesan por una situación de este tipo. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 
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Cambios de adscripción docente, solo por vía institucional: SEE 
Con un llamado a no caer en engaños, la Secretaría de Educación del Estado (SEE) reitera 
que los cambios de centros de trabajo se dan únicamente tras la respectiva convocatoria, 
cumpliendo todos los procesos y entrega de documentos. El director de la Unidad Estatal 
del Sistema para la Carrera de los Maestros y las Maestras (Uesicamm), Hannes Abdiel 
Ortega Anaya, exhortó a las y los docentes que buscan cambiarse de adscripción, a que no 
formen parte de irregularidades, pues eso genera afectaciones en las escuelas porque deja 
a niñas y niños sin clase.  
 
Prevé CNTE paro de 24 horas este viernes en Michoacán  
Por 24 horas maestros de la Sección XVIII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores 
de la Educación (CNTE) del grupo que lidera el maestro Jairo Mandujano, encabezarán un 
paro de actividades que se replicará a nivel nacional. Con esta actividad se pretende 
demandar que las autoridades educativas cumplan con el tema de que asigne egresados 
normalistas a espacios docentes en los que ellos tienen el registro de que se necesitan.  
 
Conalep Michoacán concientiza a estudiantes sobre uso del condón 
Más de mil estudiantes del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de 
Michoacán (Conalep), participaron en el cierre de campaña Con condón Sí Jalo, para 
reforzar la concientización y promoción del uso de este preservativo. Osvaldo Ruiz Ramírez, 
director general del Conalep Michoacán, compartió que esta campaña impulsada por el 
Gobierno de Michoacán, a través del Instituto de la Juventud Michoacana, nos permite 
fortalecer en nuestros estudiantes información precisa para su salud sexual.  
 
Van por Premio a la Excelencia del Ceneval 177 egresadas y egresados de la UMSNH 
Un total de 177 egresadas y egresados de la Universidad Michoacana de San Nicolás de 
Hidalgo (UMSNH) aspiran a conseguir el Premio Ceneval al Desempeño de Excelencia-
EGEL, que este año se entregará en Morelia, concentrando a todas y todos los ganadores. 
En este momento, la Casa de Hidalgo revisa que candidatas y candidatos cumplan con 
todos los requisitos que establece la convocatoria para esta segunda mitad del año. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
Asigna IMSS recurso para construcción de nuevo hospital en Uruapan: Bedolla 
El Consejo Técnico del IMSS aprobó la asignación de presupuesto por 551 millones 181 
mil pesos para iniciar este mismo año, la construcción del nuevo Hospital del IMSS de 90 
camas en Uruapan. Así lo informó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, luego de ser 
notificado por el propio Instituto especificando que además, en 2024, se destinarán otros 
560 millones 810 mil pesos para la continuidad de dicha infraestructura. Con este avance, 
se manifestó que el IMSS podrá iniciar los trabajos para el proceso de licitación de la 
contratación plurianual del servicio integral de la unidad de expansión hospitalaria en 
Uruapan. 
 
Aumenta en Michoacán sobrevida para menores con cáncer: SSM 
En Michoacán, la esperanza de vida de las niñas y niños con cáncer ascendió al 80 por 
ciento, gracias a que, con el apoyo económico mensual que otorga el Gobierno de Alfredo 
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Ramírez Bedolla a las familias cuidadoras, menos infantes abandonan su tratamiento, que 
es gratuito en el Hospital Infantil de Morelia Eva Sámano de López Mateos. Así lo puntualizó 
el titular de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), Elías Ibarra Torres, quien señaló 
que actualmente el Gobierno del estado atiende a 165 menores con cáncer 
proporcionándoles consultas, cirugías, medicamentos, y sesiones de quimioterapia y 
radioterapia sin costo alguno. 
 
Mastógrafos móviles de la SSM ofrecen calidad, seguridad e higiene 
Mujeres michoacanas de 93 municipios han sido beneficiadas con la realización de 17 mil 
382 mastografías gratuitas que se realizan a través de tres unidades móviles con las que 
cuenta la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM). Estas unidades médicas están 
conformadas con un remolque que incluye equipo, insumos y personal capacitado y que 
ofrece los estándares de calidad, seguridad e higiene para proporcionar el servicio de 
tamizaje por mastografía a mujeres de 40 a 65 años de edad. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Ataques del fin de semana dejó 80 desplazados en Tierra Caliente: Segob  
El secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, negó que haya 80 familias desplazadas en 
dos comunidades de la Tierra Caliente, que el fin de semana fueron objeto de ataques con 
drones por parte de grupos delictivos. Los ataques se habrían registrado en comunidades 
de Apatzingán y Arteaga, según vídeos circulados en redes. El encargado de la política 
interna dijo que solo se movilizaron 80 personas para resguardar su seguridad. 
 
SSP localiza e incinera plantío de marihuana, en Lagunillas 
Producto de las tareas de prevención y vigilancia en el municipio de Lagunillas, los 
elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), localizaron e incineraron varias 
plantas, de la droga conocida como marihuana. Al encontrarse en patrullajes de disuasión 
del delito en la localidad de Huatzanguio de esta demarcación, los guardias civiles 
visualizaron en las inmediaciones de un predio, lo que aparentaban ser varias plantas de 
cerca 1.50 metros de altura, similares al estupefaciente.  
 
Abogado desaparecido, uno de los dos cadáveres hallados en noria de LC 
Durante las últimas horas se ha confirmado que uno de los dos cadáveres localizados en 
una noria de la Tenencia de la Mira, de Lázaro Cárdenas, corresponde al de un abogado 
desaparecido, originario de Apatzingán. La víctima era buscada desde el pasado 17 de 
agosto del presente año, cuando sus familiares reportaron su desaparición. De acuerdo a 
la información de la ficha de búsqueda el ahora occiso fue identificado como Misael E., de 
34 años, originario del municipio de Apatzingán. 
 


